

Rapport Volley Homme - Samuel Tanner

Madame la Présidente, cher comité et chers membres de la gym de Gimel, Il y a un gap entre le niveau du championnat élite dans lequel nous étions en 2020 et le groupe A. A savoir que c'est nous, suite à un sondage dans l'équipe, que nous avions demandé au comité du volley wellness de descendre d'un niveau.

La saison 2020-2021 n'a pas eu droit à un classement et le championnat a été annulé. Pour celui de 2021-2022, nous sommes pour l'instant largement en tête avec 6 victoires en autant de matches à la moitié du championnat.

Une autre bonne nouvelle est que plusieurs jeunes ont rejoint l'équipe proposant ainsi une relève mais aussi un challenge pour les former. Grégoire Borboen et moi-même faisons notre maximum durant les entraînements pour leur partager notre expérience et nos tactiques. Chacun dans l'équipe n'hésite d'ailleurs pas à partager son savoir-faire. Nous mélangeons des exercices et des temps de jeu pendant les entraînements afin de faire progresser les membres individuellement mais également, en équipe. Ce qui est essentiel dans un sport tel que le nôtre. Ce n'est pas toujours les meilleurs qui gagnent mais les mieux organisés et calmes. Encore jeudi soir passé, nous avons réussi à nous canaliser et à gagner un match difficile.

Pour finir, comme nous vous l'avions partagé à la dernière AG, le fait de descendre nous a remis sur le chemin de la victoire et plusieurs ont à nouveau le plaisir de boire un verre après les matches afin de se rappeler les belles actions du match.